EL PINGUINO

 Fecha:
 12/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$86.185
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:
 8,33%



Pág: 4

Aludió ser paciente psiquiátrica

Detienen a mujer que agredió a guardia del Hospital Clínico

Carabineros de la Primera Comisaría acudió durante la tarde del martes a las dependencias del Hospital Clínico de Magallanes, luego que un guardia de seguridad fue agredido por una mujer, usuaria del recinto, la que terminó siendo detenida.

Durante su comparecencia en el Juzgado de Garantía, la Fiscalía ofreció una salida alternativa al no contar la imputada con antecedentes previos. Sin embargo, tras conocerse los hechos y recibir la propuesta antes mencionada, la mujer rechazó lo anterior y decidió ir a juicio.

La pena que se solicitó fue el pago de 4 UTM mensuales, que se rebajaba a una con la admisión de responsabilidad. "No admito, porque yo solo me defendí, yo soy paciente psiquiátrica y me dio una crisis", dijo sin embargo la imputada.

De esta manera, se procedió a fijar la audiencia respectiva de preparación de juicio oral en su contra, al igual que la audiencia de juicio respectivo. Tras la audiencia, la mujer recuperó su libertad.